

Communiqué intersyndical de Rennes 2

Mardi 17 décembre 2019, 16h00.

Aujourd'hui, mardi 17 décembre, à 13h45, des étudiants et des personnels revenant de la manifestation contre la réforme des retraites ont été violemment pris à partie et contrôlés dans le métro de Rennes à l'intérieur de la station Villejean Université. Des effets personnels ont été saisis et des personnes molestées de façon arbitraire. En réaction, un groupe a allumé un feu de poubelle sur la chaussée.

Les forces de l'ordre ont ensuite stationné sur les boulevards adjacents et ont tenté de pénétrer sur le campus pour réprimer les manifestants. L'intervention immédiate du Président de l'université a permis de stopper cette tentative de violation de la franchise universitaire. L'AG Education présente sur le campus est sortie en soutien aux étudiants.

L'intersyndicale Rennes 2 condamne fermement les actions des forces de l'ordre qui ont ciblé délibérément un groupe de manifestants de Rennes 2. Elle appelle la Préfecture à ne pas violer la franchise universitaire et salue l'action de la Présidence qui l'a fait respecter.

Les organisations syndicales présentes à ce moment sur le campus: FercSup CGT - FSU - Sud Education - Comité de grève de Rennes 2